



学校だより

学校教育目標

夢をもち たくましく 挑戦する 児童生徒の育成

唐津市立加唐小中学校
第38号
令和6年3月22日発行
文責 校長 淵上 純

3/13(水) スピーチタイム



【スピーチタイムの様子】

3/13(水) 朝、図書室で今年度最後のスピーチタイムを行いました。担当は、5年生男児でした。今回は「調べたい仕事」というタイトルのスピーチでした。

「コンビニを調べたい、24時間空いているから交替をどのようにしているのか、食べ物などを並べるのはいつやるのか。」と具体的に発表することができました。また、なぜこのテーマにしたのかまで最初に発表してくれました。

その後、4年生男児の司会で、「調べたい仕事」についてたくさんの感想や意見がでました。5人の仕事に対する興味・関心が高いことが分かりました。今日のスピーチタイムを来年度の調べ学習等に生かしてほしいと思います。

一年間通して行ったスピーチタイムでは、5人全員が自分の考えをしっかりと持ったり、相手の考えから更に自分の考えを広げ深めたりすることがとても上手になりました。来年度のスピーチタイムも楽しみにしています。

3/14(木) 授業参観(お楽しみ会)

3/14(木)5時間目に、今年度最後の授業参観で、子どもたちが企画した「おたのしみ会(花咲くテーマパークへ)」が行われました。次のプログラムのように盛りだくさんの内容

- 1 初めの言葉(2年女児)
- 2 鬼ごっこ
 - ①こおりおに(2年女児)
 - ②ボールとり(4年男児)
- 3 漫才(けそゆなみ)全員
- 4 卓球(5年男児)
- 5 Switch Sports(2年女児)
- 6 プレゼント交換
- 7 終わりの言葉(3年女児)

でした。

保護者と職員も加わりたいへん楽しい時間を過ごす事ができました。

今年度最後の行事になりましたが、ここでも、子どもたちの「目標に向かってたくましく挑戦する」力強い姿を見ることができ、大変うれしく思いました。

また、子どもたちにとっても今年度の素晴らしい思い出の一つになったと思います。保護者の皆様にもご協力いただき

誠にありがとうございました。



【お楽しみ会の様子1】

3/22(金) 令和5年度 修了式

2/22(金)に、令和5年度加唐小中学校修了式を行いました。

この一年間を振り返ってみると、子どもたち5人、一人ひとりの心と体が、バランスよく成長していることを本当に実感することができました。

また、「夢をもち、たくましく、挑戦する」という目標をどんなときでも実践することができました。そして、毎回、本当に子どもたちの創造力と実行力には驚かされていました。

来年度に向けて、子どもたちには3つの願いをしました。

- 1 島留学生や新入生を合わせて、小中学生 10 人になります。加唐島や松島の事、加唐小中学校の事をやさしく教えてあげて、これまで同様にみんな仲良く過ごしていきましょう。
- 2 新小学 1 年生が入学してきます。新小学 1 年生には、一人でする事はそばで見守りながら応援し、もし、お手伝いが必要なときは手伝ってあげましょう。
- 3 来年度も「夢を持ち、たくましく、挑戦する」という目標に向かって、自分自身を成長させていきましょう

これまで、毎年素晴らしい成長を続けていますが、もっともっと人にやさしくなることができるようにいろいろな事を勉強し、温かい心を持った人になってほしいと思います。

来年度の更なる成長に期待しています。



【 お楽しみ会の様子 2 】

3/22(金) 辞任式

3/22(金)修了式後にお別れする先生方と辞任式をおこなしました。今回の人事異動で、私(淵上:転出先:佐賀市立諸富中学校)、中野先生、塚本先生、熊本先生の4名が異動することになりました。辞任式では子どもたちから温かい言葉と花束をいただき大変感激しました。

校長として赴任した私にとって加唐小中学校で過ごした2年間はかけがえのない時間となりました。加唐小中学校で学んだことを次の学校でも生かしていきたいと考えています。また、赴任先の学校で加唐小中学校の子どもたちの活躍を話したいと思っています。

加唐島・松島の島民、保護者の皆様、学校関係者の皆様方大変お世話になりました。ありがとうございました。心から感謝申し上げます。



【 お楽しみ会の様子 3 】

◎中野先生(転出先:佐賀市立大詫間小学校)

親子共々大変お世話になりました。キラキラと輝く宝石のような、この5人の優しい子どもたちと過ごせた日々をいつまでもいつまでも忘れません。

◎塚本先生(転出先:武雄市立武雄小学校)

私は3年間、加唐小中学校にお世話になりました。子どもたちはもちろん、保護者の皆さん、地域の皆さんの温かさに支えられた3年間でした。貴重な、そして忘れられない思い出です。本当にありがとうございました。また、遊びにきます♡

◎熊本先生(転出先:佐賀市立金泉中学校)

大変お世話になりました。2年間しか住んでいませんが加唐島が大好きになりました!関わっていただいた皆様本当にありがとうございました。

※ 来年度は、中学校が復活しますので職員数は昨年度以上に増えます。また、加唐小中復帰の先生もおられますので、にぎやかになると思います。どうぞ、新しい先生方もよろしくお願ひします。